

365 renungan

## Enaknya hidup di sorga

Matius 7:21-27

Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga.

Matius 7:21

Tiba-tiba seseorang bertanya kepada saya, “Bu, sudah pernah ke sorga?” Lhaaa.. udah jelas-jelas saya ada di depan matanya, pake nanya ibu sudah pernah ke sorga? Hahaha... Kalau sudah pernah ke sorga, saya tidak bisa berdiri di hadapannya. Dan kalau saya sudah pernah ke sorga, saya nggak mau lagi turun ke dunia. Itu pasti!

Hidup di dunia ini penuh dengan derita, “Life is so cruel,” begitu kata seseorang kepada saya. Jelas jauh lebih enak di sorga. Sorga adalah tempat kediaman bagi kita, orang-orang percaya. Tempat kediaman kekal, yang tidak dibuat oleh tangan manusia. Sorga itu tempat reuni para umat Allah yang setia, dari segala zaman dan masa. Di sana ada para leluhur iman kita, seperti Abraham, Ishak, dan Yakub. Aiih.. Kita akan ketemu Yusuf yang handsome, ketemu Musa yang cool, ketemu Maria yang kalem, ketemu Esther si ratu cantik itu. Kepingin khan ke sorga? Makanya hidup yang benar yah...

Selama hidup di dunia ini memang pasti ada banyak penderitaan, ketidakadilan, kepedihan, dan airmata. Kita akan jatuh bangun dengan luka-luka. Tapi tak mengapa kawan, ingatlah kelak semua itu tidak akan kita alami lagi. Saat menyelesaikan tugas kita di dunia ini, kita akan langsung pulang ke rumah Bapa di Sorga.

Karena itu, yuk baca sekali lagi ayat di atas. Jangan cuma bisa panggil-panggil Tuhan saja, tapi mulai bangkit berjuang untuk melakukan perintahNya. Mulai belajar sangkal diri dengan cara menahan hawa nafsu dunia. Jangan biarkan diri Anda dikuasai emosi dan perasaan. Hayu bangkit pikul salib, lakukan perintah-Nya, dan jauhi larangan-Nya.

Saudaraku, mau ikutan reuni nggak? Reuninya di sorga lho.. dress code-nya apa yah? Putih ceunah.. Kalau ada orang tanya ke saya lagi, “Bu, sudah pernah ke sorga?” Sudah! Sebab saya sudah menerima Yesus di dalam hati saya dan percaya bahwa Dia datang ke dunia untuk menebus dan menyelamatkan manusia dari dosa. Yuk ah, kita kemon ke sorga!

**SORGA ADALAH TEMPAT BERKUMPULNYA ORANG-ORANG PERCAYA SEPANJANG ABAD.**